

Kinderchor feiert zehnten Geburtstag

Dietkirchen Bei einem Konzert in der Lubentiuskirche treten sieben Gruppen auf

Sieben Kinderchöre der Region kommen zum Kinderchortag am Samstag, 25. August nach Dietkirchen. Dort wird dann auch zehn Jahre Kinderchor St. Lubentius gefeiert. Alles begann im Mai 2008 mit zwölf Kindern, im Oktober 2008 war es dann endlich so weit: Der neu gegründete Kinderchor St. Lubentius Dietkirchen sang erstmals im Gottesdienst zum Lubentiusfest.

Heute – zehn Jahre später – feiert der Kinderchor St. Lubentius Dietkirchen mit verschiedenen Veranstaltungen sein zehnjähriges Bestehen. So hat der Kinderchor unter der Leitung von Johannes Albrecht bereits am diesjährigen Dreifaltigkeitssonntag im Mai, gemeinsam mit dem Sängerkor „Cäcilia“, Orchester und Solisten die „Mass of the Children“ von John Rutter aufgeführt.

Nun geht es am kommenden Samstag mit dem Kinderchortag weiter. Mit dazu kommen sieben weitere Kinder- und Jugendchöre aus der Region. Gemeinsam wird



Der Kinderchor St. Lubentius probt bereits fleißig für sein Konzert mit den Kinderchören. Foto: Privat

ab 14.30 Uhr zunächst ein Kinderchortag gestaltet, bei dem das gemeinsame Singen und Spielen im Mittelpunkt steht. Mit dabei sind neben den Gastgebern die „Kirchenspatzen“ aus Arfurt, die „Cool-Räbchen“ aus Dehrn, der Kinder-

chor des TV Dauborn, die „Young Harmonists“ aus Lindenholzhausen, die „Kontrapunktchen“ aus Niederbrechen, der Kinder- und Jugendchor „EL KiChorO“ aus Oberiefenbach und die „Young Voices“ aus Oberweyer.

Sie beginnen diesen Kinderchortag mit einer gemeinsamen Probe in der Lubentiuskirche. Hier wird das Lied „Schau auf die Welt“ angesungen, welches alle Kinderchöre am Ende des Konzertes zusammen aufführen. Danach sind die Kinder eingeladen zu Getränken, Kuchen und einem kleinen Programm im und um das Pfarrheim.

Um 16 Uhr beginnt ein gemeinsames Konzert in der Lubentiuskirche, Herrenberg 1. Der Eintritt ist frei. Jeder Kinderchor darf sich bei diesem Konzert mit eigenen Liedern vorstellen bevor am Ende des Konzertes das gemeinsam geprobte Lied von allen Kinderchören gesungen wird.

Auf den runden Geburtstag können die jungen Sängerinnen und Sänger in Dietkirchen und die Verantwortlichen stolz sein. Mehr als 110 Kinder und Jugendliche haben in den vergangenen zehn Jahren mitgesungen. Sie haben dabei viele Auftritte und Konzerte absolviert sowie viele Gottesdienste musikalisch mitgestaltet. *red*